

## Des récup'verres relookés pour recycler plus

Deux récup'verres au look inhabituel on fait leur apparition dans les rues de Pradines ces derniers jours. Il s'agit d'anciennes colonnes à verre métalliques qui ont été customisés par les jeunes du « Centre social et culturel L'Escale » de Pradines pendant les vacances de La Toussaint, avec l'aide d'un professionnel des Docks de Cahors.

Ces équipements insolites ont pour but d'attirer l'attention des habitants sur l'importance de trier le verre afin de l'envoyer en recyclage à la Verrerie d'Albi.

Pour rappel, tous les contenants en verre se trient (pots, bouteilles, bocaux) et le verre est recyclable à l'infini. En plus, vous faites un geste solidaire, car pour chaque tonne collectée, le Syded reverse 0,50€ à la Ligue contre le Cancer.

Trier le verre c'est solidaire!

